



Medieninformation vom 8. August 2012

St. Marien, Oberwinterthur: Feierliche Einweihung des Begegnungsgartens

Am Samstag, 25. August 2012, ab 17 Uhr wird in der Pfarrei St. Marien in Oberwinterthur der neue Begegnungsgarten eingeweiht. Zum feierlichen Gottesdienst und anschliessenden Fest sollen Pfarreiangehörige, Quartierbewohnerinnen und -bewohner und alle Gartenfans zusammenfinden.

Auf dem Gelände zwischen der Kirche und dem Pfarrhaus wuchsen bisher Früchte und Gemüse. Neu soll das Gelände zum Treffpunkt für Gross und Klein werden. Ein Grillplatz und eine grosse Wiese laden ein zum Festen, Spielen und sich Austauschen.

Eine Arbeitsgruppe der Pfarrei St. Marien hat den Begegnungsgarten konzipiert und erstellt. Die ersten Vorbereitungsarbeiten begannen vor vier Jahren. Ein Beitrag der Römisch-katholischen Kirchgemeinde von 30 000 Franken ermöglichte das Gartenkonzept. Beiträge in der gleichen Höhe erbrachte die Arbeitsgruppe der Pfarrei mit Sponsoringaktionen wie einem Benefizkonzert und Sponsorenlauf sowie mit eigenen Arbeitsleistungen und sicherte so die Finanzierung des neuen Begegnungsgartens.

Mitteilung an die Medienschaffenden: Für Beiträge vor der Einweihung vermittele ich Ihnen gerne Ansprechpartner und Fotomaterial (claudia.sedioli@kath-winterthur.ch). Selbstverständlich sind Sie auch am Einweihungsfest willkommen.

Für weitere Informationen

Römisch-katholische Kirchgemeinde Winterthur

Claudia Sedioli / Verantwortliche Kommunikation

claudia.sedioli@kath-winterthur.ch / Tel. 052 224 03 85